
Après avoir laissé son empreinte dans la Meuse  

avec la création en 1970 du club de Révigny.  

JPP, ingénieur de formation, a apporté ses qualités et ses 

compétences d’organisateur dans le monde du bridge.  

Sollicité par le Comité de Champagne JPP y a pris des 

responsabilités en qualité de directeur des compétitions, 

responsable de l’arbitrage, avant d'en devenir le Président.  

Il marquera sa présidence avec l’acquisition d’un immeuble en 

2005 qui deviendra : « la maison du bridge » qui comme nous 

l’avions imaginé s’est avérée être une vraie réussite. 

Son rôle dans le montage de la MBC mérite d’être salué. 

Souvenez-vous, ce ne fut pas un long fleuve tranquille sa 

concrétisation a soulevé beaucoup d’inquiétudes  

JPP a su prendre son bâton de pèlerin pour obtenir l’appui des 

clubs et entourée d’une équipe soudée tous les défis ont pu 

être surmontés. 

 

Ayant cédé sa place, en 2008, JPP,  resté,   au bureau du 

comité a activement collaboré avec les 2 présidents qui lui 

succédèrent. 

En 2018, le poste de président devenu vacant JPP n’a pas 

hésité, à + de 80 ans à reprendre du service. En 2020, JPP 

transmets le flambeau à JLuc Corpart. 

Tous saluent sa disponibilité, ses compétences son calme en 

toute circonstance, aujourd’hui encore JPP reste une 



référence. Après 50 ans de dévouement à la cause du bridge, 

Ce fut pour moi, un grand plaisir de lui remettre au nom de la 

FFB la médaille de vermeil. Il y a 2ans et aujourd’hui c’est un 

honneur de participer à cette commémoration. 

C’est un bel et légitime hommage que Le comité de 

champagne a souhaité rendre à JPP, son talent et son 

engagement ont contribué incontestablement au 

rayonnement du bridge en champagne. 

si vous n'avez pas oublié les légendaires retards de JPP 

reconnaissons que sur l’ensemble de son action JPP était 

clairement en avance.  

Un grand merci Jean Pierre, et à Me Pottelette, Nicole, qui a 

forcément contribué à cette réussite. 


